

La Habana.- **EL DOCTOR** Manuel Hevia consiguió hoy su tercera victoria (de cuatro posibles) en el Concurso Sabiduría deportiva en tiempos de COVID-19, promovido por el Inder.

Luego de imponerse en las dos primeras semanas, el profesional del Hospital Hermanos Ameijeiras volvió a acertar este sábado frente a las interrogantes siguientes:  
¿Qué judoca cubana acumula más participaciones en campeonatos mundiales?  
¿Cuántas medallas ha conseguido en esas lides?

El capitalino aseguró que se trata de la artemiseña (antes pinareña) Idalys Ortiz, quien posee diez incursiones en lides del orbe, en las cuales suma dos medallas de oro, igual cifra de plata y cuatro de bronce.

**JIT** amplía el dato: Ortiz ha competido en nueve citas universales convocadas en todas las categorías, más una (Marrakech 2017) acontecida en la división abierta. Todo entre 2007 y 2019.

En cuanto a su botín deben destacarse las coronas alcanzadas en Río de Janeiro 2013 y Cheliabinsk 2014; las preseas de plata sumadas en Bakú 2018 y Tokio 2019; y los terceros lugares celebrados en Róterdam 2009, Tokio 2010, Astaná 2015 y Marrakech 2017.

La campeona olímpica de Londres 2012 concluyó en quintos lugares durante las ediciones de Río de Janeiro 2007 y París 2011.

El vencedor del concurso recibirá a través de la red social Facebook, plataforma de la competencia, una imagen de Idalys debidamente autografiada.

## Manuel Hevia roba protagonismo en concurso del Inder

Última actualización: Jueves, 12 Noviembre 2020 15:14

Visto: 929

---

El Concurso lanzará su quinta pregunta el venidero viernes 5 de junio... [Consulte la convocatoria.](#)